

COLEGIO MONTEALTO

El pasado 29 de diciembre recibimos en nuestro centro a los alumnos del Colegio Montealto con motivo de las fiestas navideñas.

La actividad comenzó con la organización de un bingo, en el que participaron con gran entusiasmo los residentes. Los alumnos se encargaron de repartir los cartones y de acompañarlos durante el juego, entregando premios a quienes cantaban línea y bingo, lo que generó momentos de alegría y diversión para todos. Para finalizar la visita, los alumnos representaron una obra de teatro y cantaron varios villancicos, creando un ambiente muy emotivo y navideño.

El encuentro fue todo un éxito, tanto los residentes como el personal del centro disfrutaron mucho de la actuación, agradeciendo la cercanía, el cariño y la ilusión que los jóvenes transmitieron durante toda la jornada.

